

# ECOLE Infos...

Ecole Publique - FEGREAC

N° 286

26 janvier 2026



## Piscine : à qui le tour ?

  
A partir du lundi 2 et jusqu'au vendredi 13 février, tous les élèves de Julien (CE2/CM1) et Fanny (CM2) iront à la piscine de Guémené tous les jours (en alternant les séances le matin et l'après-midi) !

L'objectif pour les élèves sera de valider l'ASNS (Attestation du Savoir Nager en Sécurité), ou au moins le palier 1 ou le palier 2 de cette attestation : en effet, il est préconisé que tous les élèves entrant au collège aient validé cette ASNS. Pour les élèves n'ayant pas encore atteint cet objectif en fin de CM2, des séances supplémentaires leur seront proposées en 6ème pour leur permettre de maîtriser ces compétences essentielles.

Nous en profitons pour remercier par avance tous les parents qui vont pouvoir se rendre disponibles pour accompagner les élèves et les aider dans les vestiaires.

## Et si on dansait ?

Le jeudi 12 février, les élèves de CP/CE1 (classe de Jérôme) et de CE1/CE2 (Karine) auront la chance d'aller voir le spectacle « Et si tu danses », proposé dans le cadre de la programmation du « Canal - Théâtre » de Redon à destination des écoles. Ce spectacle aura lieu, une fois n'est pas coutume, à la salle Pierre Etrillard de Saint-Nicolas de Redon.

Pour rappel, cette sortie est entièrement financée par le compte OCCE de l'école (alimenté par les subventions de la mairie et de l'APE), permettant ainsi aux élèves de profiter de propositions culturelles de proximité et de qualité !

Le coût total est de 284€ (entrées : 185€ / transport : 99€).



## Ecole dehors !

  
Nous avons envie de proposer à nos élèves des moments de classe à l'extérieur. Cette modalité d'enseignement, qui se pratique de plus en plus en France, favorise notamment la concentration, l'attention et la mémorisation des enfants. Nous avons cherché un lieu susceptible de nous permettre d'organiser ces séances : nous avons trouvé que pour démarrer ce projet, nous pourrions proposer à nos élèves d'expérimenter cette forme différente d'enseignement dans le jardin de l'ancienne maison du Dr Charrayre (qui jouxte l'école élémentaire et qui appartient depuis peu à la municipalité de Fégréac). Cette dernière nous a donné son accord pour utiliser le jardin et nous l'en remercions.

Chaque enseignant.e vous donnera toutes les informations utiles pour chaque classe ! On a hâte !!

## Cartes de vœux

  
Comme nous vous l'avions annoncé dans le précédent numéro, les élèves de la classe de Karine (CE1/CE2) avaient offert des cartes de vœux aux résident.e.s de « l'EHPAD des 3 rivières ». A leur tour, les résident.e.s ont voulu adresser leurs meilleurs vœux aux élèves de CE1/CE2 : ces derniers ont eu le plaisir de recevoir de bien jolies cartes pleines de mots doux et de meilleurs vœux ! Nous remercions les résident.e.s, l'EHPAD de Fégréac et Marlène, l'animatrice, pour ce joli moment de partage épistolaire !



## Commandes photo

Le photographe est venu le vendredi 23 janvier à l'école. Toutes les familles qui le souhaitent peuvent commander en utilisant le code fourni à chaque élève et en se rendant sur le site web du photographe. Si vous ne souhaitez pas payer par carte bancaire en ligne, vous avez la possibilité de régler en espèces ou par chèque en apportant votre règlement à l'enseignant.e de votre enfant. Dans ce cas, pensez à joindre aussi le bon de commande ou à préciser le n° de commande. Vous avez jusqu'au 15 février pour passer commande. La livraison aura lieu après les vacances d'hiver.



## Conseil d'Ecole

Le conseil d'Ecole se tiendra le mardi 3 février. Le PV de cette réunion sera ensuite affichée à l'école maternelle et à l'école élémentaire pour lecture et consultation. Les familles qui le souhaitent peuvent aussi le recevoir par mail : dans ce cas, envoyez un message à l'école pour le demander.



## Commandes de plants

Les élèves des classes de CE2/CM1 et de CM2, pour financer une partie de leur voyage scolaire auquel ils participeront au mois de mars au centre PEP du « Cap Fréhel » dans les Côtes d'Armor, organisent une vente de plants « bio », fournis par une entreprise locale située à Plessé (AJC Bio).

Le printemps n'est pour l'instant qu'une lointaine perspective mais il finira par arriver : alors, pour être prêt à l'accueillir, c'est le moment pour les jardiniers amateurs de se faire plaisir à petits prix ! N'oubliez pas de passer commande avant le vendredi 6 mars, à la fin de la 1ère semaine après les vacances d'hiver (paiement à la commande en espèces ou par chèque à l'ordre de « OCCE la Madeleine »). La livraison se fera, elle, après les vacances de printemps (fin avril ou début mai) !